

: 24 11 2023

Message CONTRE le projet éolien à Charleville de Madame Lambert

Je suis totalement CONTRE ce projet, pour nous d'abord car le sud-ouest marnais est saturé par ces machines géantes qui dénaturent notre paysage. J'ai abandonné la grande ville pour venir m'installer aux Essarts lès Sézanne et profiter de la campagne. Mais maintenant ce n'est plus cela qui m'entoure quand je me déplace. Le sud de la N4 clignote dès la tombée de la nuit et je le vois du fond de mon jardin. Pas la peine d'évoquer la route de Vitry le François ou celle vers Troyes. Mais les promoteurs s'attaquent dorénavant à des communes plus résidentielles aux maisons de style champenois bien rénovées. C'est le cas de notre village des Essarts lès Sézanne, ou Nesle la Reposte, ou Charleville ... Quelle valeur auront-elles quand on voudra les revendre ?

Mais je suis totalement CONTRE ce projet, en pensant à mes amies de Charleville. Elles n'ont rien dit quand deux premiers parcs éoliens se sont installés près de la commune, dès 2015 ou 2019 car la planète en avait besoin, ont-elles pensé alors. Mais ce troisième parc, réclamé par leur maire en qui elles avaient eu confiance jusque-là, avec trois éoliennes sur ses propres terres leur ont ouvert les yeux. Derrière un discours pseudo-écologique ce n'était qu'un problème d'argent pour des promoteurs d'une part et des agriculteurs qui voulaient toujours plus d'argent. Les gros céréaliers champenois ne sont pas les pauvres agriculteurs qui ont du mal à garder leur ferme qu'on nous montre à la télévision. Elles ont essayé de signer une pétition pour arrêter le projet, sans savoir qu'un promoteur ne lâchera plus le morceau dès qu'il a commencé un projet. Maintenant elles espèrent que le Préfet refusera ce projet mais l'intérêt de la nation passera-t-il avant le leur ? 23 éoliennes à 3 km de la mairie, l'horizon du Clos le Roi bouché, la zone d'exclusion UNESCO menacée alors que Pierre Cheval s'était donné tant de mal à la mettre en place en 2015. C'était la fierté de toute une région ! Ne parlons pas des oiseaux migrateurs qu'on voit passer deux fois par an pour aller ou revenir du Lac du Der et qui maintenant s'affolent aux approches de la forêt du Gault. Venez les voir, les pauvres !

Je suis une dame qui a beaucoup apprécié son projet de venir vivre dans la Marne. Je suis profondément consternée de ce qui arrive et risque de regretter ce choix.

Merci Madame le commissaire enquêteur de nous entendre et dites NON vous aussi à ce projet.